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Einreicher: 
Stadtverordnete Dr. Schröter, Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: 
Biergarten an der "fabrik" 

 Erstellungsdatum 21.08.2008 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung: 10.09.2008 

   
 

Inhalt: 
 
Vor einigen Monaten sind die Konzipierung und die Beantragung zur Gestaltung und Realisierung eines 
Biergartens an der „fabrik“ in der Schiffbauergasse von Seiten des Betreibervereins eingereicht worden. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wann wird der Biergarten für den „fabrik e.V.“ genehmigt, angesichts der Tatsache, dass der Sommer 
nicht mehr lange währt? 
 
 
 
gez. Dr. Karin Schröter 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


